

Editorial

Esta publicación sigue siendo reiterativa en su convocatoria para que el tema agropecuario recupere su liderazgo como motor económico del país, y no por simple capricho, sino porque Colombia ha sido por vocación y tradición una formidable y privilegiada despensa agropecuaria de América. De cara a los difíciles y definitivos retos que estamos enfrentando a nivel nacional e internacional, debemos aunar esfuerzos todos los gremios, colectivos y personas implicados en el mundo agropecuario, y de esta sumatoria no puede quedar excluida nuestra Universidad, como generadora y transmisora por excelencia del conocimiento, y como centro y razón de ser del debate académico; son abundantes y diversos los temas relacionados con el universo agropecuario que están a la orden del día en la comunidad científica mundial, y Colombia no puede quedar aislada de discusiones y decisiones que afectan sus intereses y que comprometen el futuro de sus generaciones venideras.

La revista Ciencia y Agricultura continúa con su propósito de servir como interlocutor permanente de las inquietudes y sugerencias de la comunidad boyacense vinculada con el agro, y como difusora de los aportes, avances e investigaciones que en todas estas materias se produzcan a nivel regional y nacional, con la única intención de servir como puente efectivo entre la Academia y la comunidad, buscando el beneficio de toda la sociedad. Queremos que esta publicación estimule el diálogo académico, y aliente a nuestra juventud a buscar en la investigación agropecuaria un camino de plena realización personal y profesional y de servicio desinteresado a Colombia y al mundo, porque nada nos debe motivar más que la satisfacción de ensanchar el camino que haga más viable y duradera la solución a nuestra cambiante y compleja problemática.

Martín Orlando Pulido Medellín